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着々！よしじまっ子のグローバル化計画！ 
 吉島を学び、吉島に学ぶ「吉島学」で、自分が住んでいる「吉島地区」の産業や歴史、

人々の生き方等について学習している所ですが、６年生は外国の人たちとの国際交流も行

っています。昨年度から外国語（英語）が小学校において正式な教科として入ってきまし

た。川西町では、前倒しで先進的な取組（英語推進教員の巡回、YouTubeでの授業講座、ALT

の派遣等）を行ってきました。そして、今年、大塚在住の川西町国際交流協会のリチャー

ドさんの仲介で、リモートによるマレーシアの学校との交流が実現しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

よしじまの子どもをこんな子どもに育てたい！ 

 よ よく食べ、よく遊び、よく寝る子ども 
 し 失敗を恐れず、何事も挑戦する子ども 

 じ 自分から動き、考える子ども 
 ま 学ぶことを楽しむ子ども 
 あ あったかく思いやりのある子ども 

 い いつも笑顔で気持ちのよいあいさつをする子ども 

ALT のアーロン先生

による読み聞かせも

行われました。 

下学年（11/11） 

上学年（11/25） 

※ALT とは Assistant Language 

Teacher の略で、外国語指導助手をい

います。本校はアーロン先生とキャシ

ー先生のお二人が来校していただいて

います。 

 

11月 18日（木）キラリ学び推進委員会が開かれ、

各専門部のここまでのトライアルについて報告がありました。 

家庭学び部会は「週 1回は親子の日」として親子学習を。本ＩＣＴ部会はア 

ンケート結果報告と標語の結果を。体験部会は、様々な検討を重ね 5年生の授業を実施する

ことを。それぞれ報告しました。12月 17日のＰＴＡ研修会を兼ねた「キラリ学びシンポジウム」で

は、各部会の取組報告と、次代を担うよしじまっ子を学校・家庭・地域が一体となって、どう育成

していくかを話し合う場とする計画としています。 

 

キラリ学び推進委員会報告 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

やっと給食試食会できました！ 

コロナ禍のため延期されていた１年保護者の方々による給食試食会が 

やっと行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

キラリ学び
体験部会の
授業風景
（５年）で
す。 

キラリ学び推進委員会 本とＩＣＴからの学びを考える部会 

エンジョイＩＣＴよしじま標語コンクール入賞作品発表！ 
 

11月 15日（月）、「本とＩＣＴからの学びを考える部会」で審査を行い、各学年の優秀作品を決定しました。

表彰は 12月 17日の「キラリ学びシンポジウム」に先立って行われます。 

「 しりたいこと じょうずにつかって べんりなせいかつ 」 １年 我妻 維季 

「 広げよう みんなのみらいと ＩＣＴ 」         ２年 小形 咲月 

「 やさしい気持ちを広げよう みんなのよしじま 愛ＣＴ 」 ３年 安部 瑞希 

「 かしこく使ってエンジョイしよう！世界とつながるコミュニティー！ 」 ４年 清野 龍哉 

「 ＩＣＴで上手に学ぼう 吉島っ子 」           ５年 島津 百花 

「 世界のつながり 知識の拡がり 賢く使おうＩＣＴ 」   ６年 渡部 仁惺 

１２月・１月の主な行事 

１２月１７日（金）授業参観・懇談会 

         キラリ学びシンポジウム 

※キラリ学び推進委員会の取組を報

告し、学校・家庭・地域が一体となっ

て教育に向かうためのものです。こ

れは今年の PTA 研修も兼ねますの

で保護者の皆様、参加願います。 

２４日（金）終業式・職員会議 

２９日（水）～１月３日（月）学校閉庁 

 １月 １日（土）令和４年元旦 

    ７日（金）始業式・下校指導 

   １０日（月）成人の日 

   １１日（火）職員会議・生活リズム週間 

   １３日（木）書き初め 

   １４日（金）避難訓練 

   １８日（火）スキー教室（七ヶ宿） 

   ２５日（火）スキー教室（米沢） 

   ２６日（水）バイキング給食 

～校長室雑感～ 

 校長室には、歴代の校長先生方の写真が飾られていま

す。一番最新のものは、現在美郷幼稚園の園長先生をな

さっている３６代校長の大河原敦先生です。反対側には２

１代校長の錦三郎先生（昭和４１年～）の写真です。（錦先

生の話題は「蜘蛛先生」です。） 

 来校された様々な方々は、卒業生であれば、在学当時

の思い出などを語ってくれます。また、先日の事「どっかで

みたことある先生だなぁ」と。その直後「この先生、担任だ

ったわ」と。心の中で「おいおい」と突っ込み。でも、その当

時は自分が子どもで、先生も若くて、表情も厳しくて、スキ

ンシップの付き合いだった人が、今は額の中の柔和な人

になっているギャップはあるのだろうかと思いました。何十

年後か、くしゃみが止まらない日が来るかもとドキドキして

います。校長室でお待ちしています。どうぞ。 


